Jueves 21.02.19
EL NORTE DE CASTILLA

SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde David Mingo posa con el resto de promotores de la campaña de reciclaie. :: LAYA

Ayuntamiento, comerciantes y Porsiete inician una campaña de reciclaje en los establecimientos

Los comercios se comprometen a habilitar en sus instalaciones dos envases, uno para pilas y otro para cartuchos de tinta, tóner y móviles

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. EI Ayuntamiento, la Asociación de Co merciantes y la cooperativa Porsie-te llevarán a cabo en Santa Marta de Tormes la campaña 'Santa Marta para reciclar' orientada a la recogi da de móviles, cartuchos de tinta v tóner y pilas.

La campaña tendrá una duración de tres meses y durante la misma los establecimientos comerciales se comprometen a habilitar en sus instalaciones dos envases, uno para pilas y otro para cartuchos de tinta, tóner y móviles en los que los ciudadanos podrán depositar los residuos que posteriormente retirará Porsiete

El alcalde, David Mingo, señaló que «gracias a esta campaña se facilitará a los ciudadanos unos puntos de reciclaie de materiales, algunos muy contaminantes y de dificil tra tamiento y que requieren recogida específica». Apuntó en este sentido que la campaña viene a plasmar un ompromiso que adquirimos al inicio de la legislatura con políticas en materias de medio ambiente», ya que «fuimos el primer municipio en ins-talar contenedores de ropa, multiplicamos por nueve el reciclaje en distintos puntos del municipio, potenciamos la labor del punto limpio des-de su estado de parálisis total hasta en lo que se ha convertido hov y de manera especial el convenio que aca bamos de firmar para la recogida de electrodomésticos». Con todo ello, comentó David Mingo, «hemos pre-tendido facilitar al vecino el reciclaje y concienciar de manera directa. El planeta tiene recursos limitados y e CTR de Gomecello también, por tanto cuando más seleccionemos en

La campaña tendrá tres meses de duración y la cooperativa se encargará de recoger los residuos

Se evaluará la eficacia de esta iniciativa con el fin de sopesar su posible continuidad

origine mejor». Asimismo el regidor municipal agradecio a los comerciantes el avance de su asociación «para ir juntos de la mano, algo que es bue-no para comerciantes, Ayuntamiento v vecinos».

Por su parte la concejal del área, Marta Labrador, explicó que «esta campaña de tres meses es gratuita para el ciudadano, el comerciante v Ayuntamiento. Como se trata de una propuesta pionera, se evaluará la eficacia de la misma de tal manera que se pueda sopesar su continuación No es la única colaboración con los comerciantes, sino que esta es continua, la última de hecho que hemos hecho fue el reparto de bolsas para la recogida de excrementos, una cola-boración que tenemos que agradecer».

Más empleo

Por su parte, la presidenta de Porsie-te, Pilar Rodríguez, agradeció al Ayuntamiento de Santa Marta «porque siempre somos bien recibidos, y también a la asociación de Comerciantes porque somos empresas peque ñas que vamos creando entorno y poder colaborar es fundamental. Todo lo que sea reciclar en origen supone cuidar el medio ambiente y crear empleo»

En última instancia, el presidente de la Asociación de Comerciantes, Juan Carlos Bueno, destacó que «estamos muy agradecidos porque siempre vamos a hacer todo lo que esté en nuestra mano para apoyar estas iniciativas que revierten en el municipio y por tanto en el comer

IU rompe con Podemos y planea concurrir en solitario a las elecciones

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Izquierda Unida recordó ayer que a comienzos del curso se celebró una reunión conjunta entre la formación Izquierda Unida- Los Verdes y Somos Santa Marta para estudiar la situación política del municipio y analizar la posibili-dad de concurrir a las municipa-

les de mayo conjuntamente. Por parte de la formación mo rada se fue posponiendo la cele-bración de nuevas reuniones para avanzar en este objetivo común, y la realidad es que en estos momentos, pasados varios meses desde el primer contacto y con la perspectiva de una más que vidente proximidad de las elecciones municipales, «no hemos recibido ni siquiera una respues ta, ni una propuesta de fecha de nueva reunión», señaló IU. Izquierda Unida interpreta que

«dar la callada por respuesta es una falta de respeto a una organización que en estos momen-tos es la segunda en número de concejales en el Ayuntamiento y que tiene una trayectoria de trabajo en el pueblo, trabajo que ha sido reconocido por un aumento constante de los apoyos ciu-dadanos en forma de votos».

En todo caso, señala IU, «contamos con un buen número de afiliados, simpatizantes y ami-gos que nos animan a seguir adelante, máxime cuando contamos con un buen plantel de jóvenes muy comprometidos y preparados que pueden ser sin lugar a duda, garantía de continuidad y mejora». Además, IU mantendrá «en breve» nuevas reuniones para avanzar en la elaboración de listas y discusión de un programa ilusionante para Santa Marta



PRESENCIA CHARRA EN 'GOT TALENT'

El programa 'Got Talent' de Telecinco, líder de audiencias en la noche del lunes, contó con la actuación del dúo Los Charritos de Salamanca, quienes ataviados con traje de charra y serrano explicaron que se presentaron al programa para dar a conocer el folklore de Salamanca. El dúo nació en 2012 y está conformado por Lucía Recic y José Juan Moreno, ambos bailadores y músicos tradicionales.

TITIRIQUEROS REGRESA EL SÁBADO A **SEQUEROS**

Titiriqueros vuelve a ser una referencia de programación cultural en el medio rural, alcanzando la décima edición reivindicando la resistencia de la cultura de calidad en el medio rural. Este año serán 11 compañías profesionales de cinco comunidades autóno-mas diferentes las que presentarán 13 espectáculos dife-rentes. El sábado 23 de febrero comienza formalmente la programación de la décima edición en el teatro León Feli pe de Sequeros.

